

Canciller ruso encabezará reuniones del Consejo de Seguridad de ONU



Naciones Unidas, 3 sep (RHC) El canciller de Rusia, Serguei Lavrov, presidirá varias reuniones del Consejo de Seguridad de la ONU que coinciden con la semana de alto nivel de la Asamblea General, anunció, este martes, la delegación de ese país euroasiático.

Según informó el representante permanente de Moscú ante la ONU, Vladimir Nebenzia, quien encabeza en septiembre el Consejo, el canciller estará presente en un debate abierto dedicado a la cooperación entre Naciones Unidas y organismos regionales, y una reunión ministerial sobre paz y seguridad en África.

El 25 de septiembre se celebrará un debate abierto sobre la cooperación entre las Naciones Unidas y las organizaciones regionales y subregionales que mantienen la paz y la seguridad, enfocado en la lucha contra el terrorismo, sobre lo cual el secretario general, António Guterres, anunció su presencia.

Al día siguiente, está programada una reunión a nivel ministerial sobre la paz y seguridad en África: asociación para

mantener la paz y la seguridad regionales.

Hasta el momento, apuntó el embajador ruso, no hay una reunión prevista para esa semana sobre la situación en el Golfo pérsico, pero esperamos que el debate general de la Asamblea sea una oportunidad propicia para establecer diálogos al respecto: sé que algo 'se cocina' sobre este tema, dijo.

Libia ocupará la agenda de mañana, y se espera un informe del enviado especial de la ONU para ese país, Gassam Salamé, anunció Nebenzia. Después, el día 12 de septiembre, está prevista la adopción de una resolución sobre la Misión de Apoyo de las Naciones Unidas en Libia.

El 9 de septiembre se realizará el debate anual dedicado a las misiones de mantenimiento de paz de la ONU, con la presencia del jefe de esas operaciones, Jean-Pierre Lacroix.

Luego, el día 10 se debatirá sobre la Misión de Asistencia de Naciones Unidas en Afganistán y el 16, se espera la aprobación de una resolución para

extender su mandato.

El día 16, en la tarde, Yemen centrará la reunión del Consejo de Seguridad, y la secretaria general adjunta de Asuntos Humanitarios de la ONU, Ursula Mueller, reportará de este asunto.

La Misión de Asistencia en Sudán del Sur ocupará la sesión del 18 de septiembre y al día siguiente, habrá una reunión informativa y consultas sobre Siria, en las cuales se espera al enviado especial del secretario general de la ONU para ese país, Geir Pedersen.

El 20 se discutirá sobre Colombia y la adopción de una resolución para extender el mandato de la misión de la ONU en ese país, la cual apoya la implementación del proceso de paz.

Más tarde, ese mismo día, el Consejo abordará la cuestión palestina, indicó el embajador ruso y dejó clara la postura de su país, que condena las acciones expansionistas de Israel y aboga por la creación de dos estados.

Nebenzia también subrayó que el Consejo de Seguridad de la ONU sigue muy de cerca la situación en Líbano, que crea aún más inestabilidad en el Medio Oriente, y condenó los ataques de Tel Aviv en ese territorio.

Sobre Siria, el representante ruso volvió a rechazar las acusaciones que se han lanzado contra Damasco y Moscú señalando que agreden blancos civiles, y recalcó que son falsas, basadas en informes de fuentes no confiables.

Asimismo, observó que Estados Unidos bombardeó Idleb, justo cuando Rusia y Siria decretaron un alto al fuego.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200896-canciller-ruso-encabezara-reuniones-del-consejo-de-seguridad-de-onu>



Radio Habana Cuba